

Naive Biene, gewiefte Geschäftsfrau

Schauspielerin Heike Kloss hat mit Mama ein thailändisches Restaurant eröffnet

VON ANDREAS KURTZ

In der erfolgreichen Comedy-TV-Serie „Alles Atze“ spielte **Heike Kloss** 1999 bis 2007 Biene, die Freundin des Titelhelden. In dieser Rolle wirkte sie immer *naiv bis doof*. Im richtigen Leben erweist sie sich aber gerade als gewiefte Geschäftsfrau. Als vor zwei Jahren ein von ihrer Mutter betriebenes kleines Café in Oberndorf in ihrer alten schwäbischen Heimat nicht mehr so gut lief,

überlegte die Wahl-Berlinerin, wie sich der Laden wieder flott machen lässt. „Mama kam auf die Idee, ein exotisches Restaurant zu eröffnen, denn schwäbisch kochen die Leute zu Hause. Wenn sie ausgehen, dann wollen sie etwas Besonderes erleben.“

leute



Auf einer Theater-tournee, auf der Heike Kloss ihre Mama als Babysitterin für die inzwischen drei Jahre alte Tochter dabei hatte, schauten sich beide gezielt in thailändischen Restaurants nach Ideen

und Personal für das eigene Lokal um.

Inzwischen läuft der eigene Laden so gut, dass er gerade um eine Food- und Cocktailbar erweitert werden konnte: „Die Leute kommen aus einem Umkreis von 50 Kilometern und sind sehr dankbar für dieses Angebot. Viele von ihnen kennen die thailändische Küche aus dem Urlaub.“ Geleitet wird das Restaurant „Sabai“ in Oberndorf am Neckar von Mutter **Waltraut Koss**, Tochter Heike hält das für die ideale Konstellation: „Familienbetriebe



RTL

Heike Kloss arbeitet ab und an in ihrem thailändischen Restaurant.

funktionieren einfach am besten.“ Sie versucht, einmal im Monat selbst auch im Lokal präsent zu sein. Von Berlin sind das jedes Mal 700 Kilometer Anreise. Sie hat Glück, dass ihre jüngste Tochter Marla, die vor fünf Wochen auf die Welt kam, im Auto gut schläft. Und dass sich deren ältere Schwester Olivia mit Hörspiel-CDs und gemeinsamen Gesängen gut unterhalten lässt.

So kurz nach Marlas Geburt bekommen die beiden Mädchen Mamas geballte Aufmerksamkeit. Ab

Ende dieses oder Anfang nächsten Jahres will sie aber auch wieder vor der TV-Kamera und auf der Theaterbühne stehen. Ein kompletter Wechsel in die Gastronomie steht für die Schauspielerin nicht zur Debatte: „Dafür liebe ich meinen Beruf zu sehr.“



Leute: Andreas Kurtz

Telefon: 23 27 53 96

Telefax: 23 27 51 14

Mail: ak@andreakurtz.net